
令和４年度 第２４回 三ヶ日東小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時   令和５年２月２０日（月）１５時００分～１６時３０分 

２ 開 催 場 所   三ヶ日東小学校 大会議室 

３ 出 席 委 員   石原 肇、竹下 豊子、楠 道寛、大野 周一、金子 克博 

大野 惠美子、黒栁 和良、若松 一也、清水 貴仁、金子 友子 

４ 欠 席 委 員   なし 

５ オブザーバー   なし 

６ 学   校   山田 芳和（校長）、中村 圭介（教頭）、高畠 博（教務主任） 

          鈴木 康二（ＣＳディレクター） 

７ 傍  聴  者   なし 

８ 協 議 事 項 

■熟議 

（１）いじめ防止等のための基本的な方針 

（２）令和４年度学校運営協議会自己評価 

（３）令和５年度学校運営基本方針 

（４）令和５年度学校運営協議会の目的及び年間計画、組織 

（５）令和４年度夢育やらまいか事業 

■その他 

９ 会議記録者  鈴木 康二（ＣＳディレクター） 

10 会 議 記 録 

司会（楠道寛）から、委員総数１０人全員の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

■熟議 

（１）いじめ防止等のための基本的な方針 

《説明：山田校長》 

別紙資料に基づき説明。 

《発言内容》 

◇担任の先生が、子供たちと毎日接しているなかで、行動の変化を気付きやす

いと思うので、どのような変化に気を付けるとよいかなどについて研修会な

ど行うと良いと思う。（金子克博委員） 

◇子供たちのささいな変化に気付くために、多くの目で見ることも大切である。

本校は、教科担任制を取り入れたり、多くの地域サポーターの方々が授業を



行っているので、皆さんが少しでも気付いたことを情報共有して、いじめの

早期発見に努めていただきたい。（大野周一会長） 

◇学校だけでなく、保護者や地域の皆さんのお声を頂くなど、地域と連携して

いくことも大切である。（大野惠美子委員） 

◇非常に上手く取りまとめられた方針であるので、しっかり実践していってほ

しい。（大野周一会長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（２）令和４年度学校運営協議会自己評価 

＜評価項目１＞学校運営の基本方針について熟議することができたか。 

・今年度、最初の協議会において、学校経営方針、教育課程、重点政策など、学

校の取り組みのについて確認し合うことができた。 

・コロナ感染防止対策のため、活動内容に変更があった際は随時報告を受け、経 

営方針に基づき運営していることが確認できた。 

・教科担任制の意義や有用性について確認し、今後の方向性について協議するこ 

とができた。 

＜評価項目２＞学校運営に資する活動について熟議を進めることができたか。 

・キャリ教育を進めているなかで、外部講師を積極的に活用することができた。

（外部講師の感想として、他の学校と比べて多くの社会人と関わっていること

もあって、積極的に自分の意見を発言する生徒が多いとのこと。） 

・登下校の安全安心に向けた取り組みにおいて、様々な意見が出た中で危険箇 

所マップを作成することとなり、危険箇所を皆で認識し合うことができてた。 

＜評価項目３＞今年度の取組の評価を踏まえた来年度の目標（取組の重点） 

・キャリア教育において、学校側の要望を聞き学校サポーターや外部講師などを

積極的に活用するなど、社会との繋がりを深めていくことを検討する。 

・登下校の安全安心の取り組みとして、危険箇所マップを交通安全を語る会で活

用し子供達の交通安全意識を高めたり、自治会と連携（見守りステッカーの継

続的な活用を含めて。）するなどして更に有用なものとしていく。 

・創立１５０周年の取り組みについて、積極的に協力していく。 

（３）令和５年度学校運営基本方針 

《説明：山田校長》 

別紙資料に基づき説明。（授業のなかで、創立１５０周年に関連した様々な取 

り組みを積極的に行っていく。） 

《発言内容》 

◇先生方がオーバーワークにならないよう配慮し、ゆとりを持って、やりがい

を持って授業できるよう学校運営をしていってもらいたい。（金子克博委員） 

◇教職員がゆとりを持って授業を行うためにも、教職員だけでは出来ない部分を

地域の皆さんや社会で活躍されている方々による授業を積極的に取り入れて

いきたい。本年度とても効果があったので、来年度も引き続きご協力をお願い

したい。（山田校長） 



協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（４）令和５年度学校運営協議会の目的及び年間計画、組織 

《説明：大野会長》 

別紙資料に基づき説明。 

全員異議なくこれを承認した。 

（５）令和４年度夢育やらまいか事業 

《説明：中村教頭》 

運営協議会の意見に基づき、命の授業講師謝礼、盛花用花材等に支出した旨

を説明。 

全員異議なくこれを承認した。 

■その他 

○次回議長選出 

開催日時：令和５年４月２６日（水）１５時００分～ 

議  長：大野周一会長 

司  会：若松一也 

○退任委員挨拶 

石原 肇、金子 克博、黒栁 和良、、金子 友子 

 


